
 インターネットを利用した申込み・決済システムについて  

メールやり取り 

  
 （１） 
Date: 2015/5/22, Fri 20:22 
Subject: 卓球大会運営についてのご提案（株式会社キャナルの鈴木と申します。） 
  
目黒区卓球連盟様 
  
突然のメールで失礼致します。 
株式会社キャナルの鈴木と申します。 
  
弊社では日本卓球協会の指導者養成委員会の HP の管理をさせて頂いております、 
インターネット関係の会社です。 
この度、卓球普及のため、「インターネットでも大会の申し込みから決済まで 
できるようにするシステム」のご提案をさせて頂いております。 
  
下記システムの説明になります。 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
現在の申し込み方法にインターネット申し込みを追加。 
パソコン・スマートフォンを使い、大会申し込みから決済までするというシステムになります。 
主催者様にとって参加者様の管理や集金の作業が楽になる。 
参加者様にとって申し込みが 24 時間でき、またその場で決済まで出来るので、 
双方に喜んでいただけるシステムです。 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
  
また、導入実績もあり 
「第 40 回城山杯争奪卓球大会」「中野区卓球連盟様」に導入いただいております。 
  
現在、ご協力いただける団体様に導入費・月額管理費無料（20 団体に限り）で提供させて頂いており

ますので、 
是非ご検討お願い致します。 
また、ご意見いただければ幸いでございます 
  
ご参考にシステムを導入頂いております中野区卓球連盟様のページと 
弊社運営の「試合.jp」の URL を掲載させていただきます。 
是非ご覧いただけますようお願い申し上げます。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
中野区卓球連盟：https://nakanottf.wordpress.com/ 
大会申し込みシステムページ（中野区様用）：https://shiai.jp/asp/nakano/ 
  
弊社運用 HP「試合.jp」: http://pc.shiai.jp/ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
  
何卒宜しくお願い致します。 
  
   
 



（２） 
From: megurotta@yahoo.co.jp [mailto:megurotta@yahoo.co.jp]  
Sent: Thursday, May 28, 2015 1:10 AM 
To: 鈴木＠キャナル 
Subject: Re: 卓球大会運営についてのご提案（株式会社キャナルの鈴木と申します。） 
  
株式会社キャナル 
     鈴木様 
  
ご連絡ありがとうございます。 
目黒区卓球連盟 HP 管理者の井上と申します。 
卓球大会運営についてのご提案ありがとうございます。 
現状、連盟内で大会運営のすべての作業を行っており、 
すぐにご提案を 採用することはできないものと 
存じますが、理事会の際に貴社より 
ご提案のあった内容については伝えたいと存じます。 
その後に、より詳細をお伺いしたいという 
希望が理事会で決定いたしましたら、 
改めてメールさせていただきます。 
よろしくお願いいたします。 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
                       目黒区卓球連盟 井上光正 
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
（３） 
 中野会長 松本理事長 冨塚様 橋本様 
 
いつもお世話になっております。 
下記のメールが、目黒卓球連盟宛に届いておりましたので 
転送いたします。 
「団体様に導入費・月額管理費無料（20 団体に限り）」とありますが、 
個人情報を渡すことになるのではないかと思いますので、 
最終、断ることにしようと考えております。 
中野区卓球連盟で採用しているようですので、どなたかご存知の方が 
おられましたら問い合わせてみて下さい。 
参考  
------ メ ー ル 内 よ り コ ピ ー

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
中野区卓球連盟：https://nakanottf.wordpress.com/ 
大会申し込みシステムページ（中野区様用）：https://shiai.jp/asp/nakano/ 
 弊社運用 HP「試合.jp」: http://pc.shiai.jp/ 
なにかご意見がございましたら、お願い致します。 
 
******************************************************井上光正 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
 
 
 



（４） 
井上様 
  
いつもお世話になります。 
メール拝⾒しました。 
橋本のスポーツ指導者資格関連で、この会社が管理している 
日本卓球協会の指導者養成委員会のメールが定期的に送信されてきます。 
動画や指導に関すること⼜は指導の参考に全⽇本選⼿権の全⽇無料観戦申込等 
⾊々と活⽤しています。 
今回のメールでこの会社が管理していたとわかりました。 
また以前に、6/27 の中野オープンの掲⽰を、「卓球⼤好き」のＨＰでみて 
ネットで申込できるとわかりビックリしました。 
体協の⾏事で参戦できず試みることが出来ませんでしたが。 
中野区卓球連盟の理事の⽅にネット申込処理後、様⼦を伺ってみます。 
  
連盟で採⽤するには、⾊々問題も多々あるかた思います。 
確かに会社が追求している、作業軽減、及び参加者の利便性には、魅力ですが・・・ 
  
⼀度理事会で、理事の皆さんのご意⾒を伺ってみては、と思います。 
  
橋本 
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
（５） 
井上様 
  
 私も、中野の試合を申し込むのに使ってみようかと思いましたが、 
種目ごとに必要事項を入力して、戻らなければならないので、面倒になりやめました。 
  
申し込む側にとっては、郵便局に行く手間も省けて、メリットがあると思いますが、 
ネットの一本化は不可能なので、受ける側からすると、今まで通りの郵送とネットの二本立てに
なり、 
却って手間がかかるのではないかと心配です。 
  
橋本さんが、中野区卓球連盟の方に聞いて下さるそうなので、その後理事会で 
検討するということで、いかがでしょう？ 
  
                     冨塚 
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

（６） 

冨塚様 橋本様  
  
ご意見ありがとうございます。 
たしかに、申込み側と受入れ側の立場があって 
それぞれの場面で、省略化・利便性があると存じますが 
難しい問題もありそうです。 
費用面からみれば 
申込み側では、カード決済手数料（振込料）がかかるだろうし、 
受入れ側にしても、当初は費用がかからないと 
いっても本来は費用を支払うべき性質のものですので、 
そのうち費用が発生するものと存じます。 
情報管理面では 



連盟で持っている会員名簿ファイルを、 
管理会社に渡さないと申込者のチェックが出来ないので 
この辺もネックになりそうです。 
（オープン大会であれば、導入可能かもしれませんが、、、。） 
  
＞中野区卓球連盟の理事の⽅にネット申込処理後、様⼦を伺ってみます。 
橋本さん、よろしくお願い致します。 
  
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊   
                     井上 
  
------------------------------------------------------------------------- 
【試合.jp 事務局】株式会社キャナルのシステム説明 
  
現在の申し込み方法にインターネット申し込みを追加。 
パソコン・スマートフォンを使い、大会申し込みから決済までするというシステムになります。 
主催者様にとって参加者様の管理や集金の作業が楽になる。 
参加者様にとって申し込みが 24 時間でき、またその場で決済まで出来るので、 
双方に喜んでいただけるシステムです。 
  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

（７） 

井上様 

  
下記の件で、本⽇調査した内容を報告します。 
チームが⼀緒で中野区卓球連盟で理事をしてる⼈と、本⽇の試合会場で 
少しですが話を伺うことができましたので、報告します。 
  
中野区卓球連盟の島⽴さんがこの件の窓⼝になっているそうです。 
この⽅は、中野区卓球連盟の役員。東京都卓球連盟の役員。 
⽇本卓球協会の役員。されてるいるそうです。 
７/２７の中野オープンに今回インターネットでの申し込みを導⼊されてますが 
申込は３本だてで、①体育館に直接申し込み②郵送での申し込み③インタネットでの申し込み 
若い⽅々はインターネットでの申し込みが多かったそうです。 
申し込みに今のところトラブルはないとのこと。 
ちなみに管理会社の担当名は⼊⼭さん 
年間契約⾦は３０万円だそうで・・・ 
  
この相場が安いのか？⾼いのか？わかりませんが 
  
ちなみに島⽴さんの携帯番号を教えていただきました。 
詳細を急ぎお聞きすることがあれば、連絡してお伺いしてみますが 
直接⾯識がないので、東京都卓球連盟が主管の試合で橋本が審判等で 
お会いできる機会があったときに、お話を伺うでよろしいでしょうかね？ 
本⽇の⼤会の会場で、冨塚さんにお会いしましたので 
ざっとお話しておきました。 
あまり参考にならないかと思います。 
以上です。 
橋本 

 ------------------------------------------------------------------------------------------- 



（８）7/2 のメール 

目黒区卓球連盟 

井上様 

株式会社キャナルの鈴木でございます。 

先日は突然の提案についてお返事を頂きまして、 

誠にありがとうございました。 

この度ご連絡させていただきましたのは、 

お試しとして「オープン大会のみ導入」というご提案についてです。 

オープン戦の実績としまして、 

「城山杯卓球大会」「中野東京オープン大会」で導入頂きました。 

参加者様、主催者様より「便利になった」「集計が楽」など 

嬉しいご意見を頂いております。 

つきましては、来年、平成 28 年 2 月 21 日（日）「 第２５回 目黒オープン卓球大会」の

導入について 

是非理事会でのご提案・ご検討お願い致します。 

※参考として申し込み画面のサンプルを添付させていただきました。 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

【◆○━━━━━━…‥・・ 株式会社キャナル ・・‥…━━━━━━○◆】 

 鈴木 攻侑 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  以下は facebook より 

試合.jp 

5 月 14 日 · 編集済み ·  

東京都中野区で開催されます「第４６回 中野東京オープン卓球大会」WEB 申し込み

受付開始しました。 

誰でも参加できますので、是非ご参加下さい！ 

※申し込みからお支払いまで簡単にできます！ 

詳細：https://shiai.jp/asp/nakano/... 

もっと見る 

中野区卓球連盟 

・ 一般男子は 150 名、中学生男子は 100 名、男子ダブルスは 80 組の人数制限がございます。

予めご承知おきください。 

shiai.jp 

 


